

《单词百科:hardware是什么意思?hardware怎么发音?hardware的解释和用法》

英语单词hardware是什么意思?hardware怎么读?hardware怎么发音?简答网为您整理了hardware的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



hardware怎么读

hardware的读音:[h dwe (r)]

hardware的意思

1、n.五金器具;计算机硬件;武器装备;

hardware的相关词组

1、architectural hardware 建筑小五金;

2、base hardware 基本硬件;

- 3、Computer Hardware 计算机的硬件;
- 4、compatible hardware 相容硬件;
- 5、hardware store 五金店;
- 6、hardware language 硬件语言;
- 7、Hardware Engineer 硬件工程师;
- 8、hardware stores 五金店(hardware store的名词复数);
- 9、multimedia hardware 多媒体硬件;
- 10、computer hardware 计算机的硬件;
- 11、hardware engineer 硬件工程师;
- 12、hardware monitor 硬件监视器;
- 13、hardware arbiter 硬件判优器;
- 14、hardware blitter 硬件位图映射
- 15、hardware configuration 硬件配置 , 设备配置;

hardware的近义词

- 1、accoutrements n.设备; (个人的全套) 衣服; (个人佩带的) 饰品;常规;穿着 , 配备(accoutrement的名词复数);
- 2、appliances n.器具 , 器械 , 装置(appliance的名词复数);
- 3、appurtenances n.附件;附属物;器械;设备;附件 , 附属物 , 从属权利(appurtenance的名词复数);
- 4、computer hardware 计算机的硬件;
- 5、conveniences n.方便(convenience的名词复数);便利;有用、有益或适宜的安排、用具或设施; (公共) 厕所;

hardware的反义词

1、software n. (计算机) 软件;

hardware的双语例句

1、That family has carried on a hardware business for five generations.

那家已经经营五金生意五代了.

2、Hardware stores have sold out of water pumps and tarpaulins.

五金店内水泵和防水油布已经卖光了。

3、Hardware is the mechanical components of a computer.

硬件指的是计算机的机械部分.

4、Over breakfast at my motel, I fell into conversation with the owner of a hardware shop.

我在汽车旅店吃早饭时，和一位五金店的老板聊了起来。

5、We believe: Benson hardware allow each partner to have its own products like bead-power, unlimited success!

我们相信: 明顺五金会让每一位合作伙伴拥有其产品犹如珠玉在握, 成就无限!

6、Add, remove, and configure game controller hardware such as joysticks and gamepads.

添加、删除或配置游戏控制器硬件,如游戏杆和游戏板.

7、Continuous computer check achieved by duplication of hardware and comparison of results.

用两套硬件(例如两个运算器)同时产生的结果进行连续的比较而实现的校验.

8、This new type of virtual instrument has simple hardware structure but has the comprehensive functions.

此套新型的虚拟仪器硬件结构简单,功能却很全面.

9、Chroma keying can be performed in either software or hardware on a media processor.

色度键控可以在媒体处理器上以软件或者硬件形式来实现.

10、Stack driver can lead to get through downright the path between hardware interfaces and TCP stack.

彻底打通网络处理器光口到本地协议栈间通路需要协议栈驱动提供支持.

11、Is the computer hit by every hardware effects such as memory, video card, hard disk, CPU?

电脑中内存、显卡、硬盘、CPU等各硬件的作用?

12、Peculiar distance diagnose system, support the software and hardware technology in time.

特有远程诊断系统, 及时方便提供软硬件技术支持.

13、They deal in books, furniture, hardware and spices.

他们经销书籍、家具、五金、香料.

14、An unexpected error occurred in the Sound Hardware Test Wizard.

声音硬件测试向导发生意外错误.

15、Preparation and maintenance the components need in hardware development.

准备和维护硬件研发中所需元器件.

16、Industrial land can be developed reserves sufficient to create a good environment for investment in hardware.

可开发的工业用地储备充足,形成良好的投资硬环境.

17、A system shutdown caused by a hardware or software malfunction.

由硬件、软件故障导致系统的关闭.

18、tanks and other military hardware

坦克和其他军事装备

以上是简答网为您整理的hardware怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查

看更多

关于hardware的

用法、hardware的释义、hardw

are的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/hardware>

